

新型コロナウイルス感染症がなかなか終息しません。今はコロナウイルスの感染を全員で終息させ、安全で安心な環境に戻ることが第一です。そのために5月6日まで休校となります。

今は家に居るときです。一人一人が社会の一員として新型コロナウイルス感染症対策を推し進めるときです。社会の一員としての役割をしっかりと果たしましょう。

新型コロナウイルス感染症を治す薬は、今はありません。しかし研究は日々進んでいるそうです。平行してワクチンの開発も進んでいます。悲観している場合ではありません。困難な状況に打ち勝つことができるのが人間です。そのために今、一人一人ができることを、できる限り行うことが、人としての役割です。頑張りましょう。

昨年度の修了式の放送でも話しましたが、これからの一か月間、一日一日を大切にすること、悔いの残らない日々を積み重ねること、努力を惜しまないことなど、様々なことを実行する良い機会にしてください。そして、是非このようなピンチをチャンスに変えていく強い心をもってください。

今後の予定や連絡事項はホームページや学校一斉メール配信で情報を配信します。たまには息抜きも必要ですが、是非この休校の期間を有意義に使えるように努力をしてください。

学校では先生方やスクールカウンセラーの先生、栄養士の先生、事務員さん、学校図書支援員さんが学校再開時に向けて準備をしています。何か相談ごとがあったら学校に連絡をしてください。

令和2年4月7日

清瀬第五中学校 校長 堀内 雅之